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 ２．蔵王駅に西口の建設を 

    蔵王駅西地区に住宅団地が造成され、これまでの企業団地的なイメージから 

   大きく変わりつつあります。 

    また、東北文教大学付近に新たな児童遊戯施設も建設されることになってい 

   ますが、JR 蔵王駅に近く鉄道利用も見込めるほか、蔵王駅西地区にある東北文

教大学の学生、山形聾学校や村山特別支援学校、更には山形聾学校の寄宿舍を

利用する予定になっている山形盲学校の生徒にとっても必要不可欠なものであ

ります。 

これまで JR蔵王駅を利用している南山形地区西部（津金沢•谷柏•みはらし）、

本沢地区住民にとっても、西口が整備されれば一層便利になると思われます。             

さらに東西自由通路ができることにより、東西の交流が今以上に推進され、現

蔵王駅前地区の活性化も図られることになるのでぜひお願いしたい。 

 

   

  (   佐藤山形市長より ) 

 

     蔵王駅に西口の建設をということでございます。 

    これは、JR 東日本が鉄道事業者ということで、新しい改札口や自由通路など新

しい鉄道施設設置については、負担は全額、地元自治体で行うということであり

ます。 

市として、その方針を定めればそれに応じて JR において検討するということ

であります。 

     蔵王駅の乗車率をみてみますと、例えば、北山形駅と比べると、まだ少ない状

況にありまして、今すぐこの西口を造ることは難しいと思っておりますが、た

だ、今後、新たな開発とか、先程申し上げた屋内型児童遊戯施設の設置によっ

て、おそらく駅の利用、使い方も変わって来るのでないかなと思っております。 

そういった実態をみながら検討していきたいと思っております。 

      


